

BONNE ANNEE 2020

Pour commencer 2020 sur le bon pied, vendredi le 10 janvier dernier, certains d'entre vous ont participé à notre formation "B2B credit and collections; How to get paid".



Merci à tous les participants, ce fut un lunch très agréable et une occasion de se côtoyer.

Grace a la réussite de ce projet, je souhaite continuer l'effort pour vous amener d'autres formations dans un futur

prochain.

Comme a l'habitude, n'hésitez surtout pas de me rejoindre avec vos questions. Nous y sommes pour vous aider.

Meilleurs voeux pour 2020!

HAPPY NEW YEAR 2020

Kicking off the year on the right foot Friday January 10th, many of you participated in the "B2B credit and collections; How to get paid" seminar.

Thank you to all participants, it was an enjoyable lunch and a chance to catch up.

Thanks to the success of the project, I hope to continue the effort and bring forth other mini courses in the near future.

Reminder to complete your past due reports on your insurer's web site.

Not yet paid by your client; Is it time to make a claim?

Call us with any questions!

As always, please call me with questions. We're here to help!

Wishing you a great start to 2020!

Rappel de bien vouloir compléter vos rapports des comptes en souffrances sur le site web de votre assureur crédit.

Vous n'êtes pas encore payé par votre client. Est-ce le temps de faire une réclamation?

Appelez-nous pour toute questions!